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令和４年度 第３回豊橋市図書館協議会 会議要録 

日時 令和5年2月22日（水） 10:30～12:00 

場所 豊橋市中央図書館 3階会議室 

委員 出席定数12名 9名出席 

事務局 6名 

議事 議題 

（１） 令和５年度の予算案の概要について 

（２） 豊橋市図書館規則及び豊橋市大清水まなび交流館条例施行規則の 

一部改正について 

報告事項 

（１） 令和４年度図書館資料展ふるさと探訪「若き家康 奮闘の軌跡-重臣 

酒井忠次・東三河の国衆と過ごした日々-」の開催について 

 

配付資料 議題 

（１） 令和５年度予算案の概要について 

（２） 豊橋市図書館規則及び豊橋市大清水まなび交流館条例施行規則 

の一部改正について 

報告事項 

（１）令和４年度図書館資料展ふるさと探訪「若き家康 奮闘の軌跡-重臣 

酒井忠次・東三河の国衆と過ごした日々-」 

 

 

＜議事概要＞ 

 

（事務局） 

本日の会議は、委員の半数以上の出席があり、会議は成立している。 

 

 

議題 

（１）令和５年度予算案の概要について 

事務局より、配付資料に基づき説明。各委員より以下の意見・質問があった。 

 

 

【委員】 
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光熱水費の高騰があったかと思うが、どのように対応したか 

 

（事務局） 

光熱水費の高騰については補正予算で対応した。 

 

【委員】  

図書の購入予算が増額している。なぜ増額できたのか。 

学校図書館の図書購入予算が減額されている。司書が本を購入しづらい状況であると聞

いている。応援してあげてほしい。 

 

（事務局） 

図書購入費について維持できるよう留意している。 

司文庫等の特殊文庫を充実していきたい。 

学校図書館の図書購入費減額の情報については、学校教育課に確認していきたい。 

まちなか図書館の開館や、図書館開館１１０周年記念事業等により、図書館の存在意義

というものがコロナ禍を経て、再び認知され、行政的にも認められていることから、現状

維持よりも少し増額が認められ、今後も期待されていると認識している。次年度以降も頑

張っていきたい。 

 

【委員】 

いろいろな自治体で図書購入費が削減されているのを聞いているため、望ましいことだ。

資料の展示にも力を入れていただいており、魅力的なものが増えている。一市民としてあ

りがたい。 

 

（了承） 

 

 

議題 

（２） 豊橋市図書館規則及び豊橋市大清水まなび交流館条例施行規則の 

一部改正について 

各委員より意見・質問なし。 

 

 

（了承） 
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報告事項 

（１） 令和４年度図書館資料展ふるさと探訪「若き家康 奮闘の軌跡-重臣 

酒井忠次・東三河の国衆と過ごした日々-」の開催について 

各委員より以下の意見があった。 

 

【委員】非常に興味深い企画だと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


